



ジョン・ジャーム
国際ロータリー2016-17年度会長

本日のプログラム

「縄文文化と青函交流」

渡島総合振興局 副局長 甲谷 恵氏

次週のプログラム 9月13日(火)

「箱根駅伝とジョグトレーニング」

元順天堂大学駅伝部キャプテン 新井 岳氏

第2510地区 第11グループ

函館東ロータリークラブ

第2860回

9月6日(火)

広めようロータリーを・前進のために

2016~2017年度 会長 五十嵐 正

会報 2016~2017

- 例会場／ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所／ニチロビル4F TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長／五十嵐正 ○副会長／吉川達也 ○会長エレクト／山谷謙治
- 幹事／石畠弘樹 ○副幹事／田中治
- 友好クラブ／青森東ロータリークラブ・長崎東ロータリークラブ

第2859回例会 2016年8月30日(火) 天候 晴

月間テーマ 会員増強・新クラブ結成推進月間

■ロータリーソング 手に手つないで

■司会 五十嵐 正 会長

■ゲスト

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 武部 實 氏 (札南RC)

地区代表幹事 橋本 耕二 氏 (札南RC)

ガバナー補佐 増田 幸久 氏 (北斗RC)

■ビジター

函館五稜郭RC 岡田 恒男 氏

■会長報告

1、本日武部ガバナー、増田ガバナー補佐をお迎えして午前10時より会長幹事懇談会、午前11時よりクラブアッセンブリーを開催いたしました。

2、長谷川会員 先日の創業者社葬にお心遣いありがとうございました。

■委員会報告

1、ローターアクト委員会：函館大学R A Cが28日S T V函館放送局前にて24時間テレビ募金活動を行いました。ご協力ありがとうございました。

2、広報・雑誌委員会：ロータリーの友 9月号の紹介

■幹事報告

1、例会終了後、武部ガバナーを囲んで記念撮影を行います。

2、他クラブ情報、9月12日(月)函館亀田RC夜間例会に変更です。

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2510地区 ガバナー 武部 實 氏 (札南RC)

7月1日よりガバナーに就任いたしました武部でございます。本日は増田ガバナー補佐、橋本地区代表幹事と共に伺いました。

ガバナーとはガバナー補佐、地区代表幹事がいないと勤まるものではありません。先日朝6時に札幌を出まして、函館亀田RC、本日は函館東RC、夜は七飯RC、明日は函館RC、森、函館五稜郭、北斗、で4連泊いたします。本日で37ヶ所目になります。本日の会長幹事会、クラブ協議会で伺いました。

私はめったに褒めませんが、このクラブは淡々とクラブ活動、奉仕を進めていらっしゃると感じました。特に国際奉仕は素晴らしいと思います。タイの障がい者が作った車イスを障がい者に届ける事業は人道的奉仕であり、私は37ヶ所目で出会いました。ぜひ、これを長く続けて欲しいと思いました。

今日は「財界さっぽろ」の7月号の記事をベースに続けて参ります。これは、私のテーマは「地域と共に」という事でかかげさせて頂きました。

10名に満たないクラブが奉仕活動をしている姿をお知らせしたかったのです。RCを知らない方にも知ってもらおうと「財界さっぽろ」に出してもらう事にしました。

実は私のクラブに財界さっぽろの舟本社長があります。彼にロータリアンとして何か出来る事はないかと問い合わせたら、毎月2ページに渡ってRCの活動を報道して行きましょうと言ってくれました。しかも無料です。私に続いて、國立ガバナー年度もまた掲載されるかもしれません。

記事ですが、私がロータリーに対しての想いが非常に良く掲載されました。まず、ロータリーとは…私は、身近に奉仕の心を持っている方の集まりと話しました。偉い人の集まりではないと答えました。ロータリークラブの成り立ちは…ポール・ハリス氏ら青年4人の情報交換が最初でした。

私は、ロータリーとはビジネスを基本に始まると思います。今、自分がどんな仕事をしているか。どんな情報をお知らせできるのか。メールBOXを通じて会員情報月間等を設けて、それぞれを専一層知る為にあっても良いのかなと思います。



国際RIの活動とは…何らかの形で地域や世界の人々の役に立ちたいと志を持つ者同士の集団です。国際ロータリーの重点目標は、ポリオの撲滅です。今はアフガニスタン、パキスタン2ヶ国だけになりました。これはロータリーの功績です。

広めようロータリーを・前進のために

また、日本のロータリーで特筆できるのは米山記念奨学生事業です。この地区でも毎年15-6名の奨学生がいます。全国で750名から800名の留学生に毎月10万円と14万円を渡しております。そして支援しております。

ロータリーの魅力とは…20代から90才の年代を超えた友人ができる事です。

今後の第2510地区の展望は、地域とともに汗をかく奉仕活動を。かつて4300人いた地区の会員は、いまは2600人です。この会員数に適応した組織改革が必要だと考えます。

地区の役割は、各クラブが地域のために実施している活動を最大限しっかりとサポートしてロータリーの輪を広げていくことです。クラブ現状の分析が大切であります。各奉仕が自己満足的奉仕にならないか等、分析すべきであります。

自分たちが必ずしも主催者である必要はありません。ボランティア団体など、ほかの奉仕団体とも力を合わせながら、地域の人たちの活動に参加させていただく。こうしたことを通じてロータリーの意義

や存在を広く知っていただきたいと考えています。

私たちは“ロータリーかぶれ”になってはいけない。外を見なければ、自己満足的奉仕活動に陥る危険性があります。

ロータリーの友には、いい事がたくさん書いてあるので読み終わったら病院の待合室等置いてもらい、よりロータリーの活動を知って理解してもらいたいと思います。

3年に1回、規定審議会があります。丸山パストガバナーがシカゴで1週間缶詰め状態で会議に出席し、自費で2510地区の為に作ってくれました。これを見て私は感動いたしました。80才にもなるパストガバナー達が、真剣に取り組んでいます。地区大会の折には、パストガバナーに温かい拍手を送って頂きたいと思います。

国際ロータリーのジョン・ジャームR I会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」です。会員増強でご苦労されていると思います。壁を作らず、やんちゃな若い人達をどんどん誘って下さい。東ロータリーさんも60周年が間近です。50名と言わず60名

にして下さる函館東クラブを期待して私の卓話といたします。



8月21日(日)ローターアクト委員会／湯の川海岸清掃



8月28日(日)ローターアクト委員会／STV24時間TV募金活動



▲クラブアッセンブリー



ました。

松井会員 24時間TV募金活動にご協力ありがとうございました。無事終了致しました。

■出席報告

- 8月30日（火）46名中出席32名（免除2名）

市内他クラブ プログラム

9月 7日(水)	函館北RC	卓	話
9月 8日(木)	函館RC	卓	話
9月 9日(金)	函館五稜郭RC	卓	話
9月12日(月)	函館亀田RC	夜間	例会

◆ テレfonサービス 26-3170 ◆

(株)北海道新聞 安田販売所

安田 雄二 会員

神山2-9-3 電話 51-0353

明治安田生命保険相互会社

吉田 恵美子 会員

梁川町15-21 電話 53-3089